

FRONTENAUD

Le réseau hertzien est utilisé pour accéder au très haut débit internet

L'arrivée de la fibre optique est programmée pour l'horizon 2023 sur l'ensemble du Département. Mais en attendant cette échéance, la région Bourgogne/Franche-Comté permet aux communes rurales de Saône-et-Loire d'utiliser son réseau RCube afin de bénéficier d'internet à très haut débit (30 Mbps) par radio (hertzien) pour internet, téléphone et télévision.

Une réunion publique a ainsi été organisée le lundi 14 octobre à la salle polyvalente de Frontenaud afin de présenter ce dispositif déjà utilisé par près de 1 900 abonnés dont 200 professionnels.

« C'est une solution pour patienter en attendant un éventuel raccordement à la fibre. C'est un moyen de répondre rapidement aux attentes des particuliers ou des entreprises. L'offre de base coûte 30 € par mois avec la possibilité de rajouter différentes op-



Le dispositif RCube permet d'accéder au très haut débit grâce à l'utilisation du réseau hertzien.

tions », indique Thierry Bouthier, chargé de mission infrastructure numérique pour le compte de la Région.

Sur le secteur de la Bresse, 47 communes dont Frontenaud peuvent prétendre être éligibles à ce dispositif qui a nécessité l'installation de plusieurs antennes sur le secteur de la Bresse Louhannaise.

Les abonnés sont équipés

d'une antenne extérieure orientée vers l'émetteur le plus proche. Maître d'ouvrage pour le déploiement de cette technologie, la Région prend en charge les frais d'installation et d'équipements des usagers qui ont la possibilité ensuite de choisir entre trois fournisseurs d'accès nationaux : Alsatis, Ozone et Nordnet.